



家庭数 令和5年7月12日(水)

学校だより 第8号

校長 山下 恵子

高槻だより



高槻小学校学校教育目標  
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

た かい こころざしをもち か しこく  
つ よく き よらかな 子ども

子どもにとって「学んでよかった」学校 保護者、地域にとって「預けてよかった」学校。信頼のおける学校をめざして。

## 防犯教室 ガーディアンエンジェルスさんに学びました

7月6日(木) 全校児童で防犯教室を行いました。NPO法人のガーデンエンジェルのの方々に来校いただき、様々な防犯の手順や方策をお話していただきました。その中で、防犯でしっかりと意識しなければならない、次の五感をつかって、不審者や危険なことから自分を守ることを教えていただきました。

- 目・・周りを見る・気付く・後ろを振り返る
- 耳・・周りの音に耳を澄ませて よく聞く
- 手・・両手を伸ばした距離を保つ
- 足・・にげる
- 声・・大きな声を出す。さけぶ。



防犯意識が強い子どもは、不審者からも狙われにくいというお話もありました。昨年、学習を受けた

子どもたちは、しっかりと覚えていて、再度、自分の身は自分で守るよう、意識したようです。

日が長く、6時を過ぎてもあたりは明るく、時間の感覚がずれがちなこの季節です。ご家庭でも、帰宅時間をお子さんと話して、しっかりと守るよう、声かけをお願いします。

## 「北九州エコタウン見学者200万人達成記念式典」に参加しました。

4年生が、環境アクティブラーニングに、例年参加しています。今回、見学者200万人目に高槻小が選ばれ、11日(火)に、4年生が、式典に参加しました。副市長さんをはじめ、大勢の方に囲まれ、やや緊張気味の子どもたちでしたが、花束や証書を受け取り、くす玉割りにも参加させていただきました。SDGsについての学習をしていた子どもたちは、17項目の中から守りたい項目を選んで、自分なりの目標を立てました。立てた目標は、式典で宣言しました。

その後、エコタウンや風力発電、いのちのたび博物館を見学しました。改めて資源を大切にすることや、ものを大事にすること、人と協力して、私たちが住む高槻の町や、北九州市を大切にすることを考えました。

そして、いのちのたび博物館では、北九州市がずっと守り続けている自然の宝庫、山田緑地や平尾台などの生き物や植物を観察し、採取した植物を、ペットボトルで作成した顕微鏡で観察しました。



## 「ミライ・トーク」

—八幡東区が目指すまちの姿—

理想の町北九州市をテーマに、各区における目指すまちづくりについて、パネルディスカッションを行う計画があります。八幡東区も、8月5日(土)に、スペースラボ・アネックスにて「八幡東区が目指すまちの姿」に関するパネルディスカッションを行います。その際、6年生の子どもたちが「理想のまち、希望するまち」をテーマに書いたメッセージカードボードを、一緒に紹介していただくことになりました。未来への思いや希望を書いた子どもたちのメッセージを、会場でお子さんと一緒に見ていただくと幸いです。(詳細は後日お知らせします。)

